

# Reagan escoge Secretario de Estado a general Haig

Washington, Dic. 16 (UPI). (Por Helen Thomas). El presidente electo Ronald Reagan nominó hoy al general Alexander M. Haig para el vital puesto de Secretario de Estado, a pesar de las críticas de sus detractores liberales.

Simultáneamente, escogió al empresario Ray Donovan para la cartera de Trabajo, selección que fue recibida con beneplácito, tanto por obreros como por hombres de negocios.

Dos senadores demócratas expresaron inmediatamente recelos por la selección de Haig, que fue Comandante Supremo de la Organización del Tratado del Atlántico Norte y último Secretario General de la Casa Blanca durante el gobierno de Richard Nixon. Los le-

gisladores indicaron que el proceso de confirmación de Haig por el Senado, será minucioso y amargo.

La nominación de Haig había sido demorada debido a la controversia sobre su actuación cuando el asediado Nixon renunció en 1974 y las aprehensiones de Reagan de que su candidato fuese trabado en prolongadas audiencias senatoriales para su confirmación.

## Senador adversa nominación

"Esta es una nominación que no debería haberse hecho", dijo el senador californiano Alan Cranston, miembro de la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado, que realizará las audiencias de confirmación.

— Pasa a la página 46 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ADORNA ARBOL. Washington, Dic. 16 (AP). La primera dama norteamericana Rosalynn Carter, con su nieta Sara, en brazos, adorna el Arbol de Navidad de la Casa Blanca.

## Avión pirateado salió de México a La Habana

México, diciembre 16 (UPI). (por Michael W. Drudge). Guerrilleros izquierdistas que asaltaron hoy un avión colombiano y lo hicieron aterrizar en tres países, salieron de la Ciudad de México hacia Cuba, en un espectacular intento de perturbar la reunión cumbre de presidentes demócráticos en Santa Marta, Colombia.

El Boeing 727 de Avianca, despegó a las 11:38 a.m., después de que los asaltantes liberaron a dos pasajeros que se encontraban enfermos. El avión cargó combustible, mientras los guerrilleros tomaban café y entregaban comunicado a dos periodistas a quienes se permitió subir al aparato.

Los periodistas describieron a los guerrilleros,

que estaban armados con granadas de mano y una metralleta, como seis a ocho hombres de entre 27 y 28 años de edad, que habían entregado sus grandes pañuelos blancos, rojos y azules a los pasajeros.

Cuando el avión salió de la ciudad de México, llevaba a bordo a 65 pasajeros y tripulantes.

## Liberaron a 78

Los guerrilleros, que se apoderaron del avión durante un vuelo doméstico que comenzó en Bogotá, liberaron a 78 pasajeros en sus tres escalas: a siete en Santa Marta, a 47 en Barranquilla y a 24 en Panamá.

Inmediatamente describieron a los guerrilleros,

— Pasa a la página 57 —

## No invitaron a Pdte. de Bolivia a junta cumbre

Santa Marta, Colombia, diciembre 16 (UPI). El canciller Diego Uribe Vargas, dijo hoy que el presidente boliviano Luis García Meza no ha sido invitado a la "conferencia cumbre" de mandatarios que se reúnen aquí para conmemorar el sesquicentenario de la muerte del Libertador Simón Bolívar.

"Si viene, será tratado como un turista", dijo el canciller en declaraciones a la radio.

Extraoficialmente, se anunció que García Meza viajaría a esta ciudad, aún sin ser invitado, para colocar una ofrenda floral en la estatua de Bolívar.

Afirmó que "a la reunión de Santa Marta hemos invitado a los países democráticos de

América y otros países que como Honduras y El Salvador, han venido dando muestras de su voluntad por orientar a sus países hacia la vida democrática".

"Por esa misma razón, no invitamos al presidente de Bolivia, general García Meza, porque han sido varias las oportunidades en que inequívocamente ha expresado su rechazo a la democracia, contrariando la voluntad del pueblo de su país, que indudablemente quiere vivir bajo un régimen de vida libre, y no bajo una dictadura", manifestó Uribe Vargas.

El canciller apuntó que no tenía una información oficial sobre el retiro de Bolivia del "Pacto Andino"

— Pasa a la página 46 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN CONFERENCIA. Teherán, Irán, Dic. 16 (AP). El presidente de Irán, Abolhassan Bani-Sadr, habla en conferencia de prensa sobre el futuro de los rehenes norteamericanos.

## Viuda de policía perdona a asesino de su esposo

Belfast, Dic. 16 (UPI). La esposa de un policía asesinado en Ulster, escribió a su asesino, que se encuentra muy debilitado en una huelga de hambre, y le indicó que, además de perdonarle, cree que su muerte carecería de sentido.

— Pasa a la página 48 —

## Cierra con alza Bolsa de N. York

Nueva York, Dic. 16 (AP). La Bolsa se repuso a la noticia del aumento de la tasa de interés preferencial a la cifra sin precedentes del 21 por ciento, cerrando hoy en alza, luego de una tranquila sesión.

— Pasa a la página 48 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FALLECE. Dic. 16 (AP). Foto de archivo del coronel Harland Sanders, fundador de la cadena de restaurantes Kentucky Fried Chicken, quien falleció hoy en Louisville, Kentucky, a los 90 años de edad.

## Pdte. egipcio inaugura "nuevo" Canal de Suez

Port Said (Egipto), diciembre 16 (UPI). El presidente Anwar Sadat, recorrió hoy en yate el Canal de Suez, para celebrar la terminación del proyecto de expansión de 1.300 millones de dólares, que hace a la vía fluvial, lo suficientemente grande como para que la crucen los gigantes petroleros, y dedicó la obra a la prosperidad y fraternidad del hombre.

"En nombre de Egipto digo a todo el mundo, que

nuestro canal está abierto para ellos, como un cauce de prosperidad, paz y amor", declaró Sadat vistiendo el uniforme azul de comandante de la Marina.

Los cinco años de trabajos para ensanchar y profundizar el canal, que según las autoridades fue "como agregar 1.3 canales al antiguo", permitirá a los super petroleros, atravesar la vía de agua en vez de tomar la ruta mucho más larga alrede-

— Pasa a la página 13 —

## Califica de hipócrita a Castro, diario de EU

Nueva York, Dic. 16 (AP). El presidente Fidel Castro gusta de presentarse ante los ojos del mundo como un gobernante benevolente y humanitario, pero, cuando no se cree observado, el presidente cubano se comporta como quien realmente es, dice hoy el "Wall Street Journal".

El diario financiero comenta en un editorial: "Así, el Sr. Castro trató de anotarse algunos pun-

tos en la opinión pública norteamericana... dejando en libertad a 33 norteamericanos de sus cárceles una semana antes de las elecciones presidenciales (del 4 de noviembre). Pero su gesto humanitario no se extendió a sus compatriotas.

"Justamente una semana después de las elecciones, sus guardias utilizaron bayonetas, golpes y posiblemente fu-

— Pasa a la página 46 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SATISFECHOS DE RESPUESTA. Teherán, Irán, Dic. 16 (AP). Los diplomáticos Rehdah Malek (izquierda), embajador argelino en Washington; y Seghir Mostefai (derecha), director del Banco Central argelino, sonríen satisfechos al

pasar junto a los periodistas en su hotel de Teherán, después de recibir una respuesta positiva iraní a los Estados Unidos, sobre la liberación de los rehenes norteamericanos.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 57)